

## BOLETÍN 24

### RESULTADOS DE EMPRESAS PÚBLICAS ENERO - JUNIO DE 2004 POR INGRESOS Y UTILIDADES

Alejandro Oré Mora - Congresista de la República

Veintitrés empresas estatales lograron utilidades, en tanto que trece reportaron pérdidas. De estas últimas, cinco pertenecen al sector eléctrico.

| Primer semestre 2004<br>(en millones de soles) |          |  |            |
|--|----------|--|------------|
| Las que más ganaron                            | Ingresos |  | Utilidades |
| Petro-Perú                                     | 2.891,7  |  | 101,0      |
| Electro-Perú                                   | 521,8    |  | 98,7       |
| Sedapal  | 336,9    |  | 70,5       |
| Banco de la Nación                             | 183,5    |  | 55,8       |
| Enapu  | 131,0    |  | 19,9       |
| San Gabán                                      | 62,5     |  | 12,0       |
| Editora Perú                                   | 29,1     |  | 10,4       |
| Egemsa   | 40,3     |  | 10,2       |
| Electrocentro                                  | 74,9     |  | 9,8        |
| Hidrandina                                     | 126,0    |  | 8,5        |
| Las que más perdieron                          |          |  |            |
| Córpac   | 77,9     |  | -22,4      |
| Egesur   | 22,4     |  | -9,3       |
| Agrobanco                                      | 2,2      |  | -9,1       |
| Adinelsa                                       | 13,2     |  | -6,7       |
| Serpost  | 29,9     |  | -3,1       |
| Otras  | 1.345,3  |  | -21,1      |
| Total  | 5.888,6  |  | 367,3      |

Fuente : Fonafe-Fondo Nacional de Financiamiento de la Actividad Empresarial del Estado

En el resultado de los primeros seis meses del año 2004, 37 compañías que se encuentran bajo el ámbito del Fonafe alcanzaron en conjunto una utilidad neta de S/. 367,3 millones, que significa una caída de 38,1% frente a igual periodo del año 2003, alcanzando 23 de ellas utilidades y 13 registrando pérdidas. Petroperú fue la que mostró una mejora notoria alcanzando la mayor utilidad neta de S/. 101 millones y siendo la mayor generadora de pérdidas Enaco con una caída de las utilidades de (- 93,9%).

Por su magnitud, la caída más importante en utilidades netas en el periodo de análisis la registra Electroperú, empresa que en la primera mitad del año obtuvo utilidades de S/. 98,7 millones, monto que significa una caída o contracción de 73% respecto a igual periodo del año 2003.

En el total, los ingresos de las empresas públicas cayeron en 43,8% hasta los S/. 5.888,6 millones y en correspondencia y paralelamente los gastos operativos disminuyeron en 48,5%.